

# Smart Cities

MOVILIDAD Y  
DESARROLLO URBANO7 AL 14 DE MAYO  
DE 2024

## EL AEROPUERTO DE ÁMSTERDAM TOMA MEDIDAS PARA DESCARBONIZAR LAS OPERACIONES TERRESTRES

El almacén de energía de ESS permitirá al aeropuerto Schiphol de Ámsterdam eliminar gradualmente las unidades de energía diésel contaminantes en tierra, que actualmente suministran energía eléctrica a los aviones mientras están estacionados en las puertas del aeropuerto. Estos serán reemplazados por unidades eléctricas de energía terrestre (E-GPU).

[Leer más](#)



## EHANG COMPLETA EL VUELO DE DEMOSTRACIÓN PARA TRANSPORTE DE PASAJEROS DE LOS EAU

EHang dijo que su misión es hacer que la movilidad aérea segura, autónoma y ecológica sea accesible para todos. EHang tiene como objetivo proporcionar a los clientes de diversas industrias sistemas y soluciones para vehículos aéreos no tripulados, incluida la gestión de ciudades inteligentes; y soluciones de medios aéreos, así como movilidad aérea para el transporte de pasajeros y logística.

[Leer más](#)



## LA ALIANZA TEXANA QUE TIENE COMO OBJETIVO AMPLIAR EL ACCESO A INTERNET EN TODA LA REGIÓN

La coalición también liderará un subcomité de entre 20 y 30 profesionales del sector público que asesorarán a los funcionarios electos del Consejo Regional de Transporte para formar un programa legislativo, que aborde las necesidades digitales a nivel regional.

[Leer más](#)



## SEÚL PRETENDE REDUCIR LAS EMISIONES DE GEI A LA MITAD PARA 2033

Para lograr el objetivo de un Seúl Verde y Carbono Neutral para 2050, el SMG ha presentado el Plan Básico para la Neutralidad en Carbono y el Crecimiento Verde en Seúl, que incluye medidas para gestionar las emisiones de gases de efecto invernadero de los edificios y el transporte, y la transición a energías limpias adecuadas para los espacios urbanos. , y más.

[Leer más](#)



## ¿Y EN MÉXICO? CIUDAD DE MÉXICO GANA PREMIO INTERNACIONAL LEE KUAN YEW WORLD CITY

Según los organizadores, la Ciudad de México, ganadora del premio de este año, destaca por su capacidad para abordar muchos desafíos urbanos complejos y lograr avances transformadores en un tiempo relativamente corto de cinco años. A través de un liderazgo visionario, la Ciudad introdujo nuevos programas al tiempo que rejuveneció los existentes y logró avances significativos en la renovación y regeneración urbana, la sostenibilidad ambiental, el transporte y la transformación digital en beneficio de sus residentes en todos los estratos de la sociedad.

[Leer más](#)